



Postulat

Pour une réflexion sur stationnement à la Route de Fontenais et environs

La route de Fontenais a vu son rôle changer au cours des dernières années. Autrefois simple liaison entre les Bannelats et Fontenais, deux projets récents en ont cependant changé la nature : l'Esplanade et Jurassica.

Selon le PDDS, 9 places de stationnement sont proposées à court et moyen terme le long de cette route communale. Aujourd'hui, ces places attirent souvent des voitures-ventouses, c'est-à-dire des véhicules qui mobilisent la place de manière journalière. De plus, le revêtement des bordures de la route communale ne sont pas adaptées pour maintenir la route de Fontenais propre. Ceci sans oublier la disposition des places de parcage qui peut entraver les travaux de voirie lors de l'entretien des arbres et des bordures. Autrement dit, on peut considérer que cette manière de stationner appartient au passé.

A proximité, le Chemin des Chenevières fait également l'objet de parcage sauvage alors que la rue est normalement réservée aux riverains. Cette situation complique le croisement et nuit à la sécurité des piétons, qui sont la plupart du temps des lycéens ou écoliers.

Il est nécessaire que la stratégie de parcage évolue selon les besoins des riverains, touristes, passants ou clients des commerces alentours. Une planification tournée vers le futur est nécessaire. Ceci est également une attente de la population locale.

Ce postulat demande donc au Conseil municipal d'étudier des solutions pour que la politique de stationnement à la Route de Fontenais et environs soit adaptée selon les besoins actuels.

Pour le groupe PLR

Claudio Cordone

Porrentruy en veut.

Avancer ensemble.